

Volvemos a vivir la Fiesta Mayor, pero con seguridad y precaución

La edición de 2021 de la Fiesta Mayor va a significar su recuperación después de que en 2020 se celebrara muy limitada y sobre todo con actividades a través de Internet. Este año va a tener un formato más parecido al de los años anteriores a la pandemia, pero con todas las condiciones que nos impone la situación sanitaria. Organizaremos más de setenta actividades para todos los públicos, siempre regulando los controles de acceso y el aforo a los espectáculos y respetando todas las medidas sanitarias necesarias. La vacunación va muy bien pero tenemos que seguir cuidándonos y siendo prudentes, ya que la vacuna protege de las consecuencias más duras de la enfermedad, pero aún siguen produciéndose un número importante de contagios con los inconvenientes que estos generan.

Y si la crisis sanitaria aún persiste, aunque sea con menos gravedad, la crisis económica parece que remite, ya que hay signos de recuperación muy evidentes. Se está generando mucho empleo y se han aprobado los fondos europeos, que van a ayudar a consolidar actividad económica. Asimismo, en Viladecans estamos recibiendo nuevas inversiones y empresas que se instalan en el municipio, lo que es una buena señal de cara al futuro.

En este momento de transición debemos acordarnos de los sanitarios, de aquellas personas que trabajaron a destajo y arriesgaron su salud por los demás cuando peor lo estaba pasando la sociedad. Viladecans quiere recuperar aquel aplauso que les ofrecíamos desde los balcones, cada día, a las ocho de la tarde, y por eso la Fiesta Mayor dedicará el pregón a este colectivo. La doctora Julia Santos, responsable del servicio de Urgencias del Hospital de Viladecans, dará inicio a la celebración, en representación de todos los trabajadores y trabajadoras de los servicios sanitarios de la ciudad. Ella, como tantos otros compañeros y compañeras, ha vivido durante el último año y medio una realidad durísima muy cercana. Han visto demasiado sufrimiento, demasiado cerca.

Afortunadamente, nuestro sistema de salud ha demostrado su fuerza y capacidad de resiliencia. Además, en nuestra ciudad, el futuro del sector se nos presenta muy positivo. Si hace poco que logramos el tercer Centro de Atención Primaria –el CAP Montbaig–, vemos ahora cómo las obras de ampliación y renovación del Hospital avanzan a buen ritmo hacia el horizonte marcado para su conclusión, en la primavera de 2023. Ya se ven las dimensiones de este gran equipamiento, que hemos conseguido los ciudadanos y ciudadanas con nuestras reivindicaciones. El Hospital no nos lo han regalado; es fruto de la insistencia y la ilusión de la ciudadanía, las entidades y los ayuntamientos durante años. Debemos estar orgullosos de esa reivindicación y de su resultado.

El pregón de la responsable de Urgencias del hospital dará inicio a la Fiesta Mayor. Espero que disfrutemos todos y todas de las actividades culturales y de ocio propuestas por las entidades y el Ayuntamiento, así como de la oferta comercial y gastronómica de la ciudad en estos días en que todavía es verano. Debemos actuar con prudencia, porque la pandemia sigue, pero también tenemos que vivir ese espacio de cultura y diversión para empezar a recuperar poco a poco, con seguridad y precaución, la normalidad. ¡Feliz Festa Major!